

友愛ネット

学校教育目標

地域とともに創る 笑顔があり、元気な学校

～他者とのつながりを大切にし、自ら学び 行動する 自立した生徒の育成～

津山市立津山東中学校
令和 8年 1月 28日
No.11



3学期始業式を終えて ~新たな決意を胸に~

1月7日（水）、第3学期の始業式をリモート形式にて行いました。前日に島根県東部を震源とする大きな地震が発生し、少し不安を抱えながらの幕開けとなりました。しかし、当日は生徒たちの元気な顔を見ることができ、こうして無事に新学期を迎えたことに、まずは大きな安堵の思いでいっぱいです。

式を終えた生徒たちは、休み気分の抜けない様子も見せず、各学年とも集中して課題テストや自己診断テストに励んでいました。教室を回ると、真剣な眼差しで問題に向き合う姿が印象的でした。登校する皆さんのはれやかな表情からも、「新しい年を実りあるものにしたい」「さらに自分を成長させたい」という強い意欲が伝わり、非常に頼もしく感じています。

この3学期は、現学年の学びを締めくくる総仕上げの学期であると同時に、進級や進学といった「次のステージ」への大切な準備期間でもあります。一日一日を疎かにせず、自分自身のさらなる飛躍へとつながる、充実した日々にしていきましょう。



学校をあげての3年生面接練習 ~進路実現に向けて~

1月13日（火）午後、受験本番を控えた3年生を対象に、面接練習を実施しました。今回は、1・2年団を中心とした全教職員が面接官役を務め、学校全体で受験に向かう3年生たちを応援する体制で臨みました。

会場には心地よい緊張感が漂い、真剣な面持ちで受け答えをする3年生の姿は、最高学年として大変立派なものでした。生徒たちにとっては、本番の空気を肌で感じる貴重な予行演習となったはずです。

今日の練習で見つかった「自分の強み」を自信にして、指摘された課題は真摯に受け止め、本番までにしっかりと磨きをかけていきましょう。この経験は、入試のみならず、将来社会へ羽ばたく際にも必ず大きな糧となるはずです。



頑張れ3年生！ 3年生を応援する取り組み



1月19日（月）、生徒会主催の「3年生を応援する会」がリモートで開催されました。1・2年生からは、感謝を込めて準備したメッセージと応援グッズ（日めくりカレンダーとメッセージ入り使い捨てカイロ）が贈られました。これに対し3年生の代表生徒は、「3年生になってからではなく、今この瞬間から努力を積み重ねることが大切」と、実体験に基づく力強い言葉を後輩へ返しました。

これから入試シーズンが本格化します。3年生の皆さん、全校生徒と教職員が応援しています。夢の実現に向け、最後まで走り抜いてください。

6年生対象 オンライン入学説明会

1月23日（金）、来年度の新入生となる小学6年生を対象とした、オンライン入学説明会を開催しました。本校と校区内の7つの小学校を中継で結び、6年生からの質問に生徒会役員が回答する形式で行いました。

「中学生の本音」を求める想定外の質問も飛び出しましたが、役員たちは自分たちの言葉で丁寧に答え、津山東中学校の活気ある雰囲気を一生懸命に伝えてくれました。時には回答に悩む場面もありつつ、最後まで先輩としての役割を立派に果たしてくれた役員の皆さん、本当にお疲れ様でした。6年生の皆さん、皆さんの入学を、在校生・教職員一同、心より楽しみに待っています。



盛りあがりました！ 津山市PTA連合会主催『大運動会』

1月24日（土）、津山市総合体育館にて市PTA連合会主催の「大運動会」が開催されました。当日は小学生から大人まで、多くの方々が赤白のチームに分かれて集い、多彩な競技を通して爽やかな汗を流しました。

会場では、本校吹奏楽部による華やかな演奏が幕開けを飾り、ミマダインショーや「わっしょい津山」、人気ゆるキャラたちの登場、さらには屋外のキッチンカーなど、心躍る催しが目白押しの一日となりました。結果は赤組の勝利となりましたが、勝敗を超えて世代を越えた交流を深めることができ、会場全体が笑顔に包まれていました。



素晴らしい時間を企画・運営してくださった実行委員会やスタッフの皆様、そして参加して盛り上げてくださった全ての皆様に、心より感謝申し上げます。